



Federica Quijano, de Kabah, denuncia ciberacoso contra su hija: “Muy injusto y vil”

La cantante mostró algunos mensajes donde una internauta ofende a María, su hija, por ser adoptada.



Federica Quijano, integrante del grupo Kabah, denunció a una internauta que está acosando a su hija María, a través de las redes sociales mediante mensajes ofensivos. “Me encuentro no enojada, furiosa y lo que le sigue, decepcionada. No sé cómo si alguien quiere afectarme a mí directo, es muy injusto y vil que se vayan contra tus hijos”, compartió la cantante con sus seguidores a través de un live en sus redes.

“Les voy a enseñar las historias que esta persona le hizo llegar a mi hija y seguramente su enojo va a ser igual o peor que el mío”, dijo Federica antes de mostrar algunos mensajes donde la internauta ofende a María por ser adoptada. Luego, con un tono de molestia, Federica señaló que “voy a hacer todo lo que pueda para que esta persona le pida una disculpa a mi hija, porque no nada más le escribió eso a una menor, también me escribió a mí diciendo que su sobrina es la había escrito... ¡Ten los pantalones para decir ‘Sí fui yo’ y no vueltas a insultar a mis hijos jamás!”.

Tras su denuncia en redes sociales, la cantante se enlazó con el programa De primera mano para contar cómo avanza el caso. “Enojada, un poco decepcionada porque sí es muy fácil ponerle una cara a alguien en la red y humillar mi trabajo, humillar lo que haga o deje de hacer, pero que humillen a mis hijos no lo voy a permitir, ni hoy ni nunca”, dijo Federica. Quijano reveló que ya tomó acciones legales: “Ya levanté la denuncia, lo están viendo en la parte de ciencia y tecnología por parte de la comisión, estoy viendo apoyo con la policía y dándole seguimiento al tema, la cuenta se está buscando”. “Estoy haciendo todo lo legalmente posible porque eso es cárcel; hoy por hoy violentar los derechos de una menor, violentarla psicológicamente, es abuso y es penado”, agregó. Asimismo, la cantante externó que “estamos hartos del ciberbullying a nuestros hijos y por eso dije: ‘No me voy a quedar callada’; si se trata de mis hijos, como una leona voy a defenderlos de quién sea. Entonces, no voy a dejar que esto pasé, voy a llegar hasta el final y la voy o lo voy a encontrar”.

